



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 1220 . 124-25



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su reconocimiento a la deportista Cañuelense Leila Martínez, gimnasta integrante de la Selección Argentina.

AYELEN ITATI RASQUETTI
Diputada
Bloque Unión por la Patria
H. Cámara de Diputados Prov. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO D- 1220 124-25



FUNDAMENTOS

La presente iniciativa pretende reconocer a la joven deportista oriunda de la localidad de Máximo Paz del partido de Cañuelas. Leila Martínez a sus 19 años se destaca por su calidad deportiva en competencias como el Campeonato Sudamericano Asunción 2022 y el Panamericano de Santiago 2023.

Su preparación, formación y competencia transcurren principalmente en el Club Vélez Sarsfield al cual viene representando desde hace un tiempo. Allí se encontró con chicas que formaban parte de la Selección Nacional, las que la acercaron al anhelo de estar algún día representando al país. Alrededor de los 11 años ingresó a élite y comenzó a competir internacionalmente.

Leila registra una participación consecutiva de seis campeonatos Sudamericanos consiguiendo una medalla de oro en las ediciones de 2015 a 2019, y medalla de plata en el año 2021. En el año 2022 se destacó por completar uno de los mejores rendimientos del equipo, otorgándole el puntaje necesario para que el seleccionado se quede con la medalla de plata. Su alto nivel se mantuvo en los Juegos Odesur de Paraguay y el campeonato Mundial de Gimnasia Artística.

Junto al equipo argentino de Gimnasia Artística participó en el 52º Campeonato del Mundo en Bélgica donde sumó 12.400 puntos en la categoría salto y junto al equipo argentino se ubicó en el 24º puesto de la tabla general. Luego siguieron el Panamericano de Chile y el Torneo Nacional en Mendoza, disputado entre el 6 y el 11 de noviembre pasado. En este último junto a sus compañeras del equipo argentino sumaron 38.365 puntos en salto, 35.066 en barras asimétricas, 35.532 en viga y 35.366 en suelo. En esta última participación en el Torneo Nacional de Mendoza, obtuvo el cuarto lugar tanto en competencia individual como con el equipo nacional.

En el presente año tiene como objetivo terminar en lo más alto de las competencias de nuestro país, seguir consolidándose en el equipo argentino y trabajar fuertemente para los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

AYELEN ITATI RASQUETTI
Diputada
Bloque Unión por la Patria
H. Cámara de Diputados Prov. de Bs. As.